
 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

VESPERTINA TELEVISIÓN 
Miércoles 24 de Octubre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Todo indica que al parecer se llegó a un arreglo respecto a la Inmobiliaria Sanfandila y en unos 
días más se darán a conocer más detalles, informó el Oficial mayor, Luis Miguel Sánchez 
Canterbury. (TVA) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Las bajas temperaturas continúan y seguirían así en los próximos días. Sine embargo no ha habido 
mayor ausentismo en las escuelas, señaló Guadalupe Murguía, quien dijo que habrá tolerancia 
para los niños enfermos. (TVA) 
 
Esta mañana en San Juan del Río, Gobierno del estado entregó en comodato al Iec de Monterrey, 
un terreno para la construcción de un campus.  El Gobernador Francisco Garrido instaló la 
primera piedra. (TVA)  
 

MUNICIPIOS 
Respecto a la detención de 5 menores de edad por parte de la policía de El Marqués, Autoridades 
municipales desmienten el hecho y aseguran que sólo los llevaron ante el juez, acompañados por 
una de las madres, para que pagaran los daños. (TVA) 
 
En San Juan del Río ya hacen cuentas para conformar el presupuesto de 2008; el Alcalde Jorge 
Rivadeneira espera recibir 360 mdp. (TVA) 
 
Para el día de muertos, desde hace 15 días comenzaron las labores de limpieza de los panteones 
de San Juan del Río. (TVA) 
 
En Pinal de amoles se registró una nevada y una temperatura de 3 grados bajo cero; por fortuna 
no se ha registrado ninguna emergencia. (TVA) 



ECOLOGÍA Y SALUD 
El río del arenal que dicen los vecinos del pueblo de Jurica, está contaminado, generó, dicen ellos, 
una ola de hepatitis A, el año pasado. Además, se quejan de que los moscos les dejan manchas 
en la piel. La autoridad de salud asegura que no hay una alteración de las enfermedades a causa 
del río. Ante ello, los pobladores invitan a las autoridades a comer junto al río. (TVA) 
 
El secretario de salud Rafael Ascencio reconoció que sí existe un riesgo sanitario en la zona de El 
arenal, aunque no se han encontrado elementos que lleven a una alerta. Afirmó que ya se notificó 
a la CEA y al municipio. (TVA) 
 
El vocal ejecutivo de la CEA, Manuel Urquiza, dijo desconocer el problema en el río de El arenal y 
dijo que eso le corresponde en su caso a la Comisión Nacional del Agua. (TVA) 
 
Ayer por la tarde con motivo del día del médico, se entregaron las preseas Doctor José María 
Vertíz a Jesús Vega Malagón Doctor Pedro Escobedo al doctor Luís Mendoza Pérez  y Doctor 
Carlos Alcocer Cuaróm al doctor César Gutiérrez Samperio  quienes a través de su trayectoria y 
trabajo han beneficiado a nuestro Estado. (TVA) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Ocho robos a casa habitación se han registrado en Corregidora en lo que va del mes, señalan 
autoridades; afirman que la banda atrapada en San Juan del Río también operó en ese municipio. 
(TVA) 
 


